

## Team Rheinhessen fährt vorne mit



Prächtig schlugen sich die Straßenrad-Junioren des Team Rheinhessen beim ersten Bundesligarennen der Saison in Fürth. Mit dem dritten Platz ihres Team-Kapitäns Ron Pfeifer (Foto) krönte das Team beim Start in die Bundesliga-Saison in Fürth-Cadolzburg eine tolle

Mannschaftsleistung. Die 130 besten Straßenrad-Junioren Deutschlands machten das Rennen von Anfang an superschnell, eingangs der letzten Runde lancierte Pfeifer einen Angriff, dem nur drei Fahrer folgen konnten. Im Sprint setzte sich dann Topfavorit Simon Nuber vom Team Cebion Stuttgart vor Michael Schwarzmann (Quest Ralph Denk Team) und dem Pfeifer durch. Ein starkes Rennen fuhren auch die übrigen Rheinhessen, Christopher Hatz und Timon Loderer, die als 29. und 37. die Ziellinie überquerten. Rang 57 für Daniel Schwarz komplettierte das Resultat und brachte in der Mannschaftswertung Rang fünf unter 19 Teams. Der Erfolg brachte gleich eine Nominierung mit sich: Nationaltrainer Patrik Moster berief Pfeifer kurzfristig für die in dieser Woche startende Toskana-Rundfahrt.

Der Teamkapitän wird seinen Mannschaftskameraden dadurch beim City-Loop am Freitag in Frankfurt fehlen. 2007, als dieses Rennen noch „Rund um den Henninger Turm hieß“, hatte Ron Pfeifer die Junioren-Konkurrenz gewonnen.